



Bâche Chile PMF CRC79

publié le 15/03/2023

C'est avec plaisir et fierté que nous avons reçu cette semaine la bâche créée par le Conseil Départemental pour la Coupe de rugby des collèges 79.

Elle orne à présent le mur du réfectoire et est visible par tous.

Un grand merci !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.